



14.07.2023

H.E. António Guterres  
Secretary-General  
United Nations  
New York, NY 10017  
USA

Sehr geehrter Herr Generalsekretär,

ich freue mich, Ihnen mitzuteilen, dass die Hauptmann GmbH die Zehn Prinzipien des United Nations Global Compact in den Bereichen Menschenrechte, Arbeitsnormen,

Umweltschutz und Korruptionsbekämpfung unterstützt. Mit diesem Schreiben verpflichten wir uns dazu, den UN Global Compact und die Prinzipien in unsere Unternehmensstrategie, Kultur und das Tagesgeschäft zu integrieren und uns an Kooperationsprojekten zu beteiligen, die die allgemeinen Ziele der Vereinten Nationen, insbesondere die Sustainable Development Goals, fördern. Die Hauptmann GmbH wird dieses Engagement klar gegenüber seinen Stakeholdern und der allgemeinen Öffentlichkeit kommunizieren.

Wir erkennen an, dass eine entscheidende Bedingung unserer Teilnahme am UN Global Compact das jährliche Einreichen eines Fortschrittsberichts (Communication on Progress, COP) ist, der die Bemühungen unseres Unternehmens zur Umsetzung der zehn Prinzipien beschreibt. Wir unterstützen eine öffentliche Rechenschaftspflicht und das Gebot der Transparenz und verpflichten uns daher, beginnend ab dem Kalenderjahr nach dem Beitritt zum UN Global Compact und danach jährlich gemäß der UN Global Compact COP-Richtlinien des UN Global Compact über unsere Fortschritte zu berichten. Dies beinhaltet:

- Eine Erklärung des Hauptgeschäftsführers (Chief Executive) zur fortlaufenden Unterstützung des Global Compact und eine Erneuerung der Verpflichtung des Unternehmens zur Initiative und ihrer Prinzipien. Dies ist unabhängig von unserer ursprünglichen Verpflichtungserklärung zum Beitritt zum UN Global Compact.
- Das Ausfüllen des Online-Fragebogens des Fortschrittsberichts, mit dem wir die kontinuierlichen Bemühungen unseres Unternehmens offenlegen, die Zehn Prinzipien in unsere Unternehmensstrategie, Kultur und das Tagesgeschäft zu integrieren und zu den Zielen der Vereinten Nationen, insbesondere den Sustainable Development Goals, beizutragen.

Hochachtungsvoll,

Ing. Bernd Hauptmann  
CEO